

IEJ en même temps que le M1

Par **Nolwenn29**, le **26/09/2015 à 13:14**

Bonjour,

Je suis en L3 et je me pose beaucoup de questions par rapport à la suite de mes études. Je souhaite devenir avocate et intégrer un master 1 droit privé général à Nantes.

Que pensez-vous du fait de faire la prépa en même temps que le master 1 ? L'entrée dans un IEJ est-il sélectif ?

J'aimerais des témoignages de personnes qui ont tenté le coup.

Actuellement en L3 nous avons 3 TD par semaine (30 pages chacun en moyenne + dissertation/com d'arrêt/cas pratique). Je le précise car je sais que certaines facs n'ont que 2 TD par semaine en L3.

Merci d'avance :)

Par **mllemanson**, le **26/09/2015 à 17:34**

Je serais également intéressée d'avoir des témoignages, entre ceux qui tentent l'IEJ en même temps que le M1 (qualifiés de "suicidaires" :p), ceux qui le passent après le M2, et ceux qui prennent une année entière en dehors pour bosser le concours...Je ne sais qu'en penser ! :')

Par **antmar**, le **26/09/2015 à 20:17**

Bonjour,

@Nolwenn29 : L'entrée dans un IEJ n'est pas sélective, il suffit d'être inscrit en M1. En revanche, si tu veux t'inscrire dans un autre IEJ que celui de ton université, ton inscription peut être refusée pour manque de places.

En pratique, très peu de gens préparent vraiment l'examen du Barreau pendant le M1. À la rigueur certains assistent aux cours de l'IEJ, mais il vaut mieux se concentrer sur ses cours de M1, et sur les candidatures en M2 pendant l'année.

Il ne sert à rien de faire une prépa toute l'année du M1, mieux vaut commencer à réviser avec une prépa à la fin du M1 pendant l'été.

Le passer après le M2 est également une bonne idée, puisqu'on peut tout à fait être exténué à la fin du M1 et préférer faire un stage avant l'entrée en M2.

En revanche, passer une année entière à préparer le CRFPA est une perte de temps.